

# Día del Ex-Alumno de Beauchef



Más de mil egresados de la Facultad participaron el sábado 17 de noviembre en el "Día del Ex - Alumno de Beauchef," actividad organizada por el centro de Graduados de Ingeniería. La Facultad acogió a entusiastas graduados de nuestra Escuela de Ingeniería y Ciencias, quienes gozaron de un día de esparcimiento, reencuentro con antiguos compañeros, y pudieron revivir los momentos y recuerdos de la época estudiantil .

Durante la jornada hubo competencias deportivas, charlas de destacados ingenieros e ingenieras, juegos de salón para finalizar el día con una gran cena en el patio de la Escuela, la que fue amenizada por el grupo Beatlemania.

